

## **El Consejo da buenos consejos**

Este consejo del PS tuvo la particularidad de que no consideró materiales de discusión previos ni consejos regionales y locales, solo fue acompañado de un debate provocado por el Secretario general que deseaba centrar la discusión en torno a la designación de candidatos para las próximas elecciones Municipales y Parlamentarias, mientras el presidente del PS ponía el acento en insinuar a Insulza como candidato presidencial. Ni la presidenta ni los delegados se dejaron seducir por esos debates irrelevantes por lo extemporáneos.

La presidenta expuso que necesitaba un Partido “que persevere en el respaldo a su persona y al Gobierno, que se adelante a afrontar el debate de las ideas, que le proponga lo que podemos hacer mejor y que se juegue a fondo por mantener y fortalecer la concertación”. La respuesta de Camilo se limitó a algo que ha demostrado entender: respaldar a Michelle y su gobierno, e incorporó esta vez a su discurso la idea de mantener y fortalecer a la concertación. Pero debemos lamentar que no pudo responder a la demanda de ideas y de propuestas para hacer mejor las cosas.

Sin embargo los delegados sin manifestarse en luchas de tendencias se abocaron a discutir los temas estratégicos: Ley de Previsión y Reforma Educacional y suplieron los vacíos del discurso de la Mesa con propuestas muy claras y sólidas en ambos temas. Y en un debate sereno y unitario concluyeron aportes sustanciales que nuestros parlamentarios podrán representar en el parlamento y nuestro gobierno escuchar “para mejorar lo que esta haciendo”.

Solo dos hechos empañaron el evento, el primero fue el bochornoso video que solo contó la historia de nuestro país y partido desde la mirada de Escalona y Núñez, borrando de la historia a personajes que protagonizaron nuestro pasado reciente, tan relevantes como Altamirano Y Aniceto. Pasaron por alto el gobierno del Presidente Lagos y borraron de la foto al ex presidente del PS Gonzalo Martner, y el otro hecho fue que interrumpieron el evento para realizar una masiva reunión de lote dirigida por el propio presidente del PS. Dejando en evidencia el absoluto desprecio y desconocimiento de lo que es la democracia.

Debemos advertirle a Michelle que lamentablemente quién dirige dos Partidos es Camilo, que hacia fuera nos esforzamos por expresar la unidad, pero que por dentro no hay democracia.

Con las ideas y con liderazgos más fraternos se pueden superar las escuelas de la persecución y la conspiración, hasta que todos se convenzan que los enemigos del partido no son sus militantes creativos o críticos sino la ignorancia el sectarismo y la corrupción.

LAUTARO VIDELA MOYA